

safe.PRO

safe.PRO - Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz mit System

Programm / Ausschreibung	AT:net, Phase 4, AT-net (4) 1. Ausschreibung	Status	abgeschlossen
Projektstart	17.02.2016	Projektende	15.08.2017
Zeitraum	2016 - 2017	Projektlaufzeit	19 Monate
Keywords			

Projektbeschreibung

Unterweisen ist nicht nur eine zwingende gesetzliche Auflage, sondern auch eine zentrale Voraussetzung dafür, dass eine Arbeit reibungslos ablaufen kann. Es zeigt sich immer deutlicher, wie wesentlich die Schulung, Unterweisung und Informationsweitergabe in Unternehmen ist. Insbesondere nach Arbeitsunfällen, Vorfällen oder bei Verdacht auf Berufskrankheiten zeigt sich die Realität. Unsere tägliche Praxis als Sicherheitsfachkraft zeigt, dass es Bedarf für einfache, aber effiziente Praxislösungen gibt.

safe.PRO als webbasiertes Dokumentations- und Unterweisungssystem, ist die branchenunabhängige Logistiklösung mit einer alltagstauglichen Systematik für zeitgemäße Präventionsmethoden und Sicherheitskommunikation. safe.PRO integriert sich perfekt in die bestehende Arbeitsschutzorganisation. Dabei ist keine Installation von Software erforderlich. Die Bedienung und Verwaltung erfolgt über Webbrowser und ist daher weltweit von jedem Standort aus für die gesamte Organisation erreichbar.

Alle gesetzlich notwendig und betrieblich relevanten Informationen, Unterweisungen, Nachweise, Qualifikationen von Mitarbeitern zentral zu erfassen sind ein wesentlicher Baustein unseres safe.PRO Systems. Verwaltungsaufgaben, effiziente Planung, unternehmensweite Verteilung und Bereitstellung, Terminüberwachung, automatische, lückenlose Dokumentation und personalisierter Zugang für jeden Nutzer sind typische Anwendungsfälle unserer Software. Zu safe.PRO passende E-Learning Module sind die perfekte Ergänzung für jedes Unterweisungskonzept und sorgen für Motivation und Bewusstseinsbildung. Multimediale Präsentation aktueller Themen umgesetzt als moderne Web Based Trainings mit Interaktionen und Sprachausgabe.

Mit safe.PRO ermöglichen wir zeitgemäße Sicherheitskommunikation und Unternehmen realisieren flexible und moderne Unterweisungskonzepte. Aus Testkunden sollen potenzielle Referenzkunden werden. Mit einzelnen Pilotprojekten sollen mögliche Branchenlösungen vorangetrieben werden. Parallel zur Testphase und finalen Entwicklung beginnt der Direktvertrieb, denn je nach Kundengröße werden vom ersten Kontakt bis zur Vertragsunterzeichnung mehrere Wochen bzw. Monate vergehen.

Je nach Rückmeldungen der User Tests sind noch einzelne Erweiterungen, Anpassungen und Verfeinerungen bis hin zur finalen Version vorzunehmen. Die Fehlerfreiheit, maximale Gebrauchstauglichkeit und Erfüllung des Kunden Nutzen stehen dabei im Vordergrund.

Unter der Marke safe.PRO werden Softwarelösungen und Dienstleistungen für Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz am Markt positioniert. Mit nach der Marktüberleitung erwirtschafteten Gewinnen, kann safe.PRO permanent mit neuen Funktionen weiterentwickelt werden, um möglichen Nachahmern immer einen Schritt voraus zu sein.

Abstract

Instructing is not only a compelling legal edition, but also a central qualification for the fact that you can work trouble-free. It gets clearer and clearer how substantial training, instruction and passing on information in business-es is. In particular after workaccidents, incidents or with suspicion onoccupational diseases the reality appears. Our everyday practise as asecurity expert shows that there is a need for simple, but efficient practice solutions.

safe.PRO as a web-based documentation and instruction system is a logistic solution independent of branch with a system suited for everyday life with contemporary prevention methods and security communication. safe.PRO integrates itself perfectly in the existing industrial safety organization. Furthermore there is no installation of software necessary. The service and management occurs about web browser and because of that it is accessible worldwide from every location to the whole organization.

Introducing every necessary legally inevitably and operationally relevant information, instructions, qualifications of employees is an essential stone of our safe.PRO prototypes. Administrative duties, efficient planning, enterprise wide distribution and supply, appointment super-vision, automatic gapless documentation and personalized access for every user are typical use cases of our product. Twenty to safe.PRO suitable E-Learning modules are the perfect supplement for every instruction draught and provide for motivation and rising of awareness. Multimedia presentation of topical subjects move as a modern web based training with interactions and voice output.

safe.PRO allows contemporary security communication and enterprise to realize adaptable and modern instruction draughts. Test customers should become potential customers. With single pilot projects, possible branch solutions should be sped up. In parallel with the test phase and final development the direct distribution begins, because according to customer size several weeks or months will pass from the first contact up to the contract signing.

According to the feedbacks of the users single enlargements, adaptations and refinements have to be carry out up to the final version. Besides, the accuracy maximum serviceability and fulfillment of the customer`s benefits are in the foreground. Under the brand safe.PRO, software solutions and services are positioned for working security and health protection in the market. With the gained profits, safe.PRO will be developed constantly with new functions, to be one step ahead to possible imitators.

Projektpartner

- Ofner Günther Alois